

Der wahre Grund für die Verschuldung Italiens

Von Liniath

Italien in der Schuldenkrise?

Italien in der Schuldenkrise?

Jene Überschrift prangte Ludwig in seiner Tageszeitung entgegen. Seit Monaten kursierten Meldungen, dass Italien auch verschuldet sei und genau heute traf sich die EU, um über den Eurorettungsschirm zu diskutieren.

Kritisch blickte Ludwig in die Runde. Die Diskussion drehte sich wie immer im Kreis, ging in Auseinandersetzungen zwischen Francis und Arthur über.

Schließlich warf er in die Runde: „Veneziano, Romano, wofür hat Italien zurzeit so viel investiert?“

Treu doof blickte die nördliche Hälfte Italiens auf, während er von der südlichen feindlich angestarrt wurde. Es dauerte ein paar Momente, bis Feliciano rief: „Pasta! Pizza! Und weißen Stoff!“